

V. li.: Eques Legat Ernst Artner, Senator
Legat Franz Drescher, KR Gerhard Pfneisl,
Angelika Pfneisl, Vice-Consul Ernst Möderl.

Blaufränkisch und Uhudler prämiert

WEINTURNIERE

Spannung. Neben dem traditionellen Blaufränkisch-Turnier veranstaltete die Europäische Weinritterschaft heuer erstmals auch ein stark besetztes Uhudler-Weinturnier.



V. li.: Judex Thomas Klug, Komptur Judex Johann Haber, Vice-Consul Ernst Möderl, Sieger Franz Göllinger, Bgm. Josef Pfeiffer

Beim 25. Blaufränkisch-Turnier der Europäischen Weinritterschaft Legat IV, Mittelburgenland, im Schaflerhof des Weinguts Hans Iglar in

Deutschkreutz, matchten sich 83 hervorragende Blaufränkischweine, Jahrgang 2013, um den Titel. Das Rennen bei der hochkarätigen Jury machte schließlich das Weingut Gerhard Pfneisl aus Deutschkreutz mit Standort Kleinmutschen.

Uhudler-Weinturnier. Die Rettung des Uhudlers veranlasste die Europäische Weinritterschaft, das erste Uhudler-Wein-Turnier im Hotel Larimar in Stegers-

bach abzuhalten. Weinspezialisten der Weinritterschaft, verstärkt mit dem Touristiker und Hotelier Judex Johann Haberl, bildeten die Jury, die den besten Uhudler herausfiltern sollte – keine leichte Aufgabe bei 45 Produzenten. Letztlich aber wurde der Weinbaubetrieb Franz Göllinger aus Königsdorf, Bezirk Jennersdorf, zum Sieger des 1. Uhudler-Wein-Turniers der Europäischen Weinritterschaft erkoren. ■